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Circolare n.9  

 
 

AI POTENZIALI UTENTI IN INGRESSO 

AL SITO ELL’ISTITUTO 

ALLA BACHECA ARGO 

AL CONSIGLIO D’ISTITUTO 
 

OGGETTO:Passaggidaaltrescuole2024-2025: impossibilità di accogliere 

 

Gentili studenti e famiglie, 

terminati gli scrutini di Settembre, è stato possibile effettuare la ricognizione del rapporto tra numerosità delle 

classi e capienza delle aule.  

L’Istituto “Salvemini - Duca D’Aosta” sta infatti ricevendo da mesi e riceve tuttora numerosissime richieste di 

passaggio da altre scuole, del Biennio e del Triennio.  

L’attenzione verso la proposta formativa del nostro Istituto e la tradizione in cui si inserisce ci gratifica molto e 

ringraziamo tutti della considerazione, segno della capacità di intercettare esigenze formative reali.  

Purtroppo, però, tali richieste non possono essere accolte, perché le aule sono al massimo della loro capienza. 

La Dirigenza stessa valuterà tuttavia singoli casi del tutto eccezionali, solo se adeguatamente documentati (per 

esempio, richieste dei Servizi sociali, disposizioni degli organi giudiziari o trasferimenti improvvisi da altre 

città nonché situazioni di grave disagio socio economico o di salute) e che comunque non richiedano Esami 

integrativi. 

Come sapete dalla circolare 882 del 18 Giugno 2024 e dalle comunicazioni individuali intercorse o con la 

Segreteria o con il Primo collaboratore, Prof. Fausto Moriani, l’Istituto è cresciuto esponenzialmente in pochi 

anni, passando da circa seicento a ben oltre mille studenti.  

Nell’anno 2024-2025, in particolare, le classi prime sono davvero numerose e consistenti, mentre poche sono le 

quinte in uscita; inoltre, la capienza delle aule delle tre sedi della Scuola (via Giusti 27,via Giusti29  e via del 

Ghirlandaio, 40) è molto disuguale, per cui si passa da aule decisamente grandi ad altre davvero piccole.  

Non è una scelta facile né gradita, ma non si possono accogliere generosamente persone per poi non avere posto 

sufficiente in cui collocarle, soprattutto in termini di sicurezza, o accogliere qualcuno episodicamente, senza 

un criterio, mortificando le aspettative di altri. 

 

Dispiaciuto, ma sicuro della comprensione, saluto cordialmente 

Firenze, 6 Settembre 2024 

ILDIRIGENTESCOLASTICO 

Prof.LucaStefani 
(Ildocumento èfirmatodigitalmenteaisensidelD.Lgs. 82/2005s.m.i.enormecollegateesostituisce ildocumentocartaceoela firmaautografa.) 


